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«Il taxi è un servizio pubblico, perchè allora non è possibile attingere alla formula del carburante 

industriale, al fine di abbassare i costi del servizio senza dover incidere sulle tariffe per l'utenza?». Lo 

dichiara in una nota il consigliere comunale Fabio Sabbatani Schiuma, presidente del gruppo 'Popolo della 

Vita -Trifogliò. «Sul nuovo centralino - conclude Schiuma - è lecita una riflessione: bella iniziativa, ma se poi 

le colonnine non funzionano, a che serve?». 


